Pourquoi méditer la Bible ?

Un livre fantastique, la Bible! Je souhaiterais ce matin nous encourager, nous motiver à méditer la Parole de Dieu. La Bible un livre de découvertes, je prendrais deux exemples: Esaïe un livre de 66 chapitres qui correspondent aux 66 livres de la Bible, cette prophétie nous décrit dans les 39 premiers chapitres ce que nous trouvons dans l'ancien testament, et les 27 suivants ce que nous trouvons dans le nouveau testament, et cela 740 ans avant la naissance de Jésus-Christ.

Savez-vous que le monde invisible nous est décrit dans la Bible, nous pouvons voir ainsi de quoi est fait ce monde, en effet nous avons 273 fois le mot ange, et ou, fils de Dieu dans l'Ancien Testament. Ainsi nous pouvons voir, comprendre le ministère des anges dans le gouvernement de Dieu une fois le puzzle reconstitué.

Oui, la Parole de Dieu peut toucher une personne qui ne connaît pas Dieu, qui n'est pas sauvée et la sauver.

Et ensuite, elle peut l'enseigner, et puis elle la reprendra si elle agit mal.

Elle lui indiquera ce qu'il convient de faire et lui montrera comment marcher sur cette bonne voie.

Et tout cela "afin que l'homme de Dieu soit accompli et propre à toute bonne œuvre."

Dans Romains 15:4 nous lisons ceci:

"Or, tout ce qui a été écrit d'avance" - et bien sûr cela fait allusion à la Bible. "Or, tout ce qui a été écrit d'avance l'a été pour notre instruction, afin que, par la patience, et par la consolation que donnent les Écritures, nous possédions l'espérance".

La Bible, constitue la source de la patience et de la consolation parce que nous savons d'avance ce qui va arriver et donc elle nous donne finalement de l'espérance, maintenant et pour toujours.

Je pense également à Jacques 1:25 où II est dit: "Mais celui qui aura plongé les regards dans la loi parfaite, la loi de la liberté, - et qui aura persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, mais se mettant à l'œuvre, celui-là sera heureux dans son activité." N'est-ce pas merveilleux?

Oui, lorsque nous la lisons et la mettons en pratique, nous sommes bénis.

Et au verset 21, Jacques dit que si nous recevons "avec douceur la parole qui a été plantée en nous", elle est capable de "sauver vos âmes".

Le texte grec signifie littéralement "votre vie".

En d'autres mots, elle sauvera votre vie si vous recevez la Parole de Dieu.

Je pense que nous pouvons dire qu'elle nous donnera la vie la plus pleine, la plus abondante, la plus riche que l'on puisse imaginer.

lci dans ce verset 21 Jacques compare la parole à une plante vivante qui est plantée dans notre être et qui grandit en nous pour produire du fruit pour le salut de nos âmes.

Nous devons recevoir une parole telle que celle-ci avec douceur et soumission, sans résistance.

Jérémie, déclare en Jérémie15 :16: "J'ai recueilli tes paroles, et je les ai dévorées; Tes paroles ont fait la joie et l'allégresse de mon cœur".

Au cours de ce message, j'aimerais vous indiquer six bénéfices majeurs de l'étude de la Bible.

Pour commencer, pourquoi nous devons étudier la Bible, parce que la Bible est source de vérité! (1).

La Bible constitue la source de la vérité. Jean17:17. Jésus a dit, en priant le Père : "*Ta parole est la vérité*." Une formidable déclaration !

"Ta parole est la vérité." Qu'est-ce que cela signifie pour nous d'avoir la vérité?

Pilate est parvenu à un point de sa vie où il a regardé à Jésus et a dit : "Qu'est-ce que la vérité ?"

On pourrait dire que la **vérité** est l'adéquation entre la pensée qui affirme ou nie quelque chose et la réalité dont elle rend compte.

Oui, beaucoup de personnes cherchent à trouver, quel pourrait être le sens de leur vie, percevant bien que le monde ne sait où il court, mais qu'il va à sa perte, car ils n'ont pas accès à la source de la vérité. C'est ainsi que vont les gens du monde. Ils lisent et ils étudient et ils réfléchissent et ils raisonnent et ils écoutent et ils parlent et ils interagissent et ils ne parviennent jamais à la vérité et leur frustration est écrasante. C'est la conséquence de ne jamais connaître la vérité. Oui, l'homme a perdu la vérité. Il l'a perdue.

Et vous savez quoi, c'est quelque chose de fantastique à réaliser, et je pense que nous l'oublions souvent, que chaque fois que nous saisissons, ce livre, nous saisissons la vérité. Quel héritage! Jésus a dit : "Si vous demeurez dans ma parole" - Jean 8 :31 - "vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous" - quoi ? - "affranchira".

Qu'est-ce qu'll a voulu dire par là?

Eh bien, tout simplement comme pour la personne qui fait face à un problème, et dès qu'elle trouve la solution, elle dit « eureka » j'ai trouvé, et elle est libre et soulagée.

Et il en est ainsi pour l'homme qui va chercher, lutter et tâtonner et se battre pour la vérité jusqu'à ce qu'il parvienne au niveau où il la trouve et il est libre.

Donc, une raison pour laquelle il faut étudier la Bible c'est la vérité sur Dieu, la vérité sur l'homme, la vérité sur la vie, la vérité sur la mort, la vérité sur vous et moi, la vérité sur comment nous devons nous comporter, comment nous devrions vivre, comment vous devrions penser. Toute la vérité s'y trouve.

La vérité est la réalité des choses divines, c'est-à-dire le Seigneur lui-même.

Dans le verset Jean 8.31 il est dit "Si vous demeurez dans ma parole vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira"

Autrement dit si nous demeurons dans la Parole, nous demeurons dans le Seigneur et le Seigneur demeurera en nous, et nous connaîtrons alors le Seigneur et il nous affranchira.

N'est-il pas dit dans Jean 15.4 Demeurez en moi, et je demeurerai en vous.

Une seconde raison pour laquelle je pense que nous aimerions étudier la Bible.

Elle n'est pas seulement la source de la vérité mais

elle est aussi la source du – puis-je employer ce terme ? – bonheur (2).

Peut-être préféreriez-vous la joie, ou alors vous aimeriez mieux la bénédiction mais le bonheur l'explique bien.

La vérité s'y trouve et elle nous procure la joie et la satisfaction.

Que nous dit la Parole.

Dans le Psaume 19 :8, on peut lire : "Les commandements de l'Éternel" - " sont droits," et il est uniquement question des principes de l'Écriture - "ils réjouissent le cœur."

N'est-ce pas une pensée formidable ?

"Les commandements de l'Éternel sont droits, ils réjouissent le cœur" (Édition Martin). En bien, quand on se met à étudier la Bible, et qu'on apprend ces formidables vérités, on est vraiment enthousiaste.

Je médite beaucoup la Parole et ressens une certaine euphorie à la découverte d'une formidable vérité dans la Parole de Dieu. C'est vrai que certains passages ne sont pas très faciles, mais lorsque nous en comprenons le sens, c'est une victoire et une grande joie, et nous voulons alors encore et encore chercher plus afin d'arriver à constituer ce puzzle de la Bible, car oui, tout est lié et cohérent.

C'est une expérience exaltante et joyeuse

Dans Proverbes 8 :34, il est dit : "Heureux l'homme qui m'écoute".

Ou les paroles de Jésus – Luc 11 :28. "Heureux" – ou bénis - "ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent!"

Nous voulons être heureux? Mettons-la en pratique.

Je trouve impressionnant le nombre de personnes qui savent ce que la Bible enseigne. Mais elles n'y obéissent pas et elles se privent du bonheur.

Même le livre de l'Apocalypse, qui semble si difficile, dit dans 1:3.

"Heureux celui qui lit et ceux qui entendent les paroles de la prophétie".

Et le terme « Heureux signifie « béni ». Vous voulez être heureux ?

Lisez n'importe quelle portion de la Parole de Dieu et répondez-y.

Tout à l'heure j'ai cité Jérémie 15 :16. "J'ai recueilli tes paroles, et je les ai dévorées ; Tes paroles ont fait la joie et l'allégresse de mon cœur".

1 Jean 1 :4. J'aime ce verset. "Et nous écrivons ces choses, afin que notre joie soit" - quoi? - "parfaite". N'est-ce pas merveilleux ? Une joie parfaite.

J'aimerais encore illustrer cela à partir de Luc 24 :24 où Jésus ressuscité était sur le chemin d'Emmaüs avec deux de Ses disciples qui ne savaient pas qui Il était. Et tandis qu'ils avançaient, nous pouvons lire ceci.

"Quelques-uns de ceux qui étaient avec nous sont allés au sépulcre, et ils ont trouvé les choses comme les femmes l'avaient dit, mais Lui, ils ne l'ont point vu. Alors Jésus leur dit : O hommes sans intelligence, et dont le cœur est lent à croire tout ce qu'ont dit les prophètes !"

Le Christ leur parle, et pourtant ils ne savent pas qui ll est. "Ne fallait-il pas que le Christ souffrît ces choses, et qu'il entrât dans sa gloire?"

Il soulève à présent le sujet du Christ. "Et, commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliqua dans toutes les Écritures ce qui le concernait."

Là, Il cite l'Écriture et ils écoutent.

Puis, ils prennent leur repas, et tout à coup la lumière jaillit – verset 31 - "Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent; mais il disparut de devant eux. Et ils se dirent l'un à l'autre: Notre cœur ne brûlait-il pas au dedans de nous, lorsqu'il nous parlait en chemin et nous expliquait les Écritures?"

N'est-ce pas génial ? Lorsqu'll leur a ouvert les Écritures, leurs cœurs brûlaient littéralement au-dedans d'eux. Vous voyez, il y a de la joie dans la Parole de Dieu. Il y a de la joie dans la vérité de Dieu.

Maintenant, ceci est bien vrai si nous obéissons à la Parole.

Si nous ne gardons pas ces paroles, il n'y a pas de joie, et je vais me dépêcher d'ajouter que Dieu est miséricordieux.

Il ne s'attend pas à ce que nous respections chaque petit principe sans jamais chanceler mais il est plutôt question de notre attitude de cœur.

Si notre cœur est engagé à obéir à la Parole, Il remplira notre vie de joie.

Étudions la Parole. Écoutons ce qu'elle dit. Extrayons ses principes.

Obéissons à ces principes parce que nous avons à cœur de les respecter, et Dieu déversera la bénédiction et la joie.

Mais d'un autre côté, nous pourrions produire l'obéissance de façon légaliste, si notre cœur n'est pas dans de bonne disposition.

Dans ce cas le Seigneur ne nous accordera pas la joie. Car, produire des bonnes œuvres sans avoir un cœur droit ne compte pas.

Par contre, si nous avons l'attitude de cœur de vouloir bien faire, nous pourrions faillir à la Parole, mais Dieu nous donnera la joie parce qu'll voit notre volonté de cœur d'obéir à Sa Parole. Parce ce qu'll recherche c'est que nous appliquions le premier commandement : "Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, et de toute ton âme, et de toute ta pensée"

Troisièmement, une troisième force de motivation, une troisième raison d'étudier la Bible, c'est que la Parole est la source de la victoire. (3)

Je ne sais pas pour vous, mais moi j'aime gagner. Je n'aime pas perdre dans ma propre vie chrétienne. Je n'aime pas offrir une brèche à l'adversaire. Je n'aime pas lui donner un avantage sur moi comme cela est dit dans les épîtres aux Corinthiens. Je n'aime pas voir Satan gagner. Je n'aime pas voir le monde me maîtriser. Je n'aime pas voir la chair prendre le dessus sur l'Esprit. Il n'y a aucune raison de donner accès à l'ennemi.

David a dit ceci – "Je serre ta parole dans mon cœur, afin de ne pas" – quoi ? - "pécher contre toi". La Parole constitue donc une source de victoire contre le péché. Quand la Parole de Dieu est ingérée, elle devient la ressource dont le Saint-Esprit se sert pour nous guider. Elle cède le contrôle au Saint-Esprit.

Nous n'avons aucun moyen d'éviter d'être entraînés dans le péché à moins que la Parole de Dieu ne soit disponible, pour que le Saint-Esprit puisse l'envoyer dans notre esprit conscient.

Un principe important : En tant que chrétien, Nous ne serons jamais capable d'opérer sur des principes dont nous n'avons jamais eu connaissance. **Oui, nous ne serons jamais en mesure d'appliquer la vérité que vous n'avons pas découverte et assimilée**.

C'est pourquoi, en nourrissant notre esprit de la Parole de Dieu, cela devient un gouvernail dont l'Esprit de Dieu se sert, pour diriger et guider.

Nous pouvons illustrer cela avec le 4ème chapitre de Matthieu, où nous trouvons la confrontation entre Satan et Jésus en rapport avec la Parole de Dieu.

Au verset 1 : "Alors Jésus fut emmené par l'Esprit dans le désert, pour être tenté" - ou testé - "par le diable." Pour Dieu, il s'agissait d'un test parce qu'il n'allait pas échouer. Pour Satan, c'était une tentation parce qu'il espérait que Jésus échoue.

Ainsi, l'Esprit L'a conduit dans le désert en sachant qu'll passerait le test. Satan était là, à L'attendre, espérant qu'll échoue. "*Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim.*" Aucune surprise n'est-ce pas !

Finalement après quarante jours, le tentateur, s'étant approché, lui donne trois tentations. Mais dans chaque cas, Jésus a répondu avec la Parole de Dieu.

Premièrement, il "lui dit : Si tu es Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains".

"Jésus répondit: Il est écrit: " - et je cite Deutéronome - "L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu." Il a contré la tentation avec la Parole de Dieu.

"Le diable le transporta dans la ville sainte" - Jérusalem - "le plaça sur le haut du temple" - Il L'a hissé là-haut a dit : "Pourquoi ne pas sauter ? Sauter, tout simplement ? Jette-Toi en bas. Après tout" - et le diable dit, "Tu veux citer l'Écriture ? Je vais également T'en citer. Et il dit : "Il donnera des ordres à ses anges à ton sujet ; et ils te porteront sur les mains, de peur que ton pied ne heurte contre une pierre."

"Tu veux faire confiance à Dieu? Tu veux T'accrocher à Dieu? Tu ne veux pas fabriquer du pain? Tu veux croire Dieu? Eh bien, pourquoi ne crois-Tu donc pas franchement Dieu en faisant un vrai plongeon à partir d'ici pour voir s'Il accomplira Sa Parole?" Cela sonne bien. Satan est intelligent. "Tu veux me montrer jusqu'à quel point Tu es capable de faire confiance à la Parole de Dieu? Voici une bonne occasion de le prouver. Saute. Qu'Il

"Jésus lui dit: Il est aussi écrit: Tu ne tenteras point le Seigneur, ton Dieu."
Autrement dit: "Tu fais confiance à Dieu", a dit Jésus, "On ne tente pas Dieu".

Satan Lui a ensuite montré, à partir d'une montagne très élevée, les royaumes du monde. Il dit : "*Je te donnerai toutes ces choses, si tu te prosternes et m'adores*."

"Jésus lui dit : Retire-toi, Satan ! " Car il est écrit : Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras Lui seul. Alors le diable le laissa. Et voici, des anges vinrent auprès de Jésus, et le servaient."

Ce qu'il faut retenir est ceci : Jésus a répondu aux tentations de Satan à trois reprises, et à chaque fois, Il a directement cité l'Ancien Testament.

Oui, c'est la capture de la vérité biblique dans notre esprit conscient qui nous donne la capacité de vaincre Satan. Nous ne pouvons pas le faire de nos propres forces. Jésus a littéralement triomphé du diable grâce à la Parole de Dieu. C'est la source de la vérité.

Paul confirme cela dans Éphésiens 6:17, sur l'armure du chrétien, "Prenez aussi le casque du salut, et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu."

Remarquons également que le terme "parole" ici n'est pas le mot logos. Le mot grec normal logos s'utiliserait pour une parole générale. Quand la Bible veut parler de manière spécifique, elle emploie le terme rhéma.

Cela signifie donc une déclaration spécifique.

T'attrape au vol."

L'épée de l'Esprit constitue une déclaration précise de la Parole de Dieu qui touche le point spécifique de la tentation.

Il est vrai qu'on pourrait dire : "Eh bien, j'ai l'épée de l'Esprit. Je possède une Bible."

Avoir l'épée de l'Esprit ne signifie pas avoir une Bible mais plutôt connaître le principe précis de la Bible qui s'applique au point spécifique de la tentation.

Et la seule manière d'expérimenter la victoire dans la vie chrétienne consiste à connaître le principe de la Parole de Dieu à appliquer à l'endroit précis où Satan attaque, où la chair attaque, où le monde attaque.

Quand nous nous laissons infuser de la Parole de Dieu, elle devient la source de la victoire.

Nous venons de voir que nous ne pouvons pas aborder la vie chrétienne sans l'étude de la bible. C'est la source de la vérité. C'est la source de la joie. C'est la source de la victoire.

Une quatrième raison de méditer la Parole de Dieu est :

elle est une source de croissance (4).

Oui, et bien malheureusement, la raison pour laquelle certains chrétiens ne grandissent pas c'est parce qu'ils ne méditent pas la Parole.

Pierre dit dans. 1 Pierre 2 :2. "Désirez, comme des enfants nouveau-nés, le lait spirituel et pur, afin que par lui vous " — quoi ? — "croissiez". Autrement dit, la Parole est la source de croissance. Oui, nous avons besoin de grandir en nous nourrissant de Christ dans la Parole de Dieu, jusqu'au plein salut.

Quand je passe un certain temps sans étudier la Parole de Dieu, je ressens un manque, un manque de communion avec notre maître et Seigneur, je me refroidis, si je peux m'exprimer ainsi. Ce qui n'a rien à avoir avec ce qui se passe quand je suis vraiment dans la Parole et que je la médite. Car quand nous méditons la Parole, nous trouvons Christ et avons accès à Son Esprit.

La Parole est une source de vie, en méditant la Parole, nous devenons matures, nous sommes enrichis, vous devenons plus fort, et en devenant plus fort, nous devenons capables de vaincre Satan. En devenant plus fort, nous parvenons à mieux connaître Dieu et Son caractère.

Dans Jean 6:63, Jésus a dit ceci: "Les paroles que je vous ai dites sont esprit et vie". Jérémie a déclaré: "J'ai recueilli tes paroles, et je les ai dévorées". Se nourrir de la Parole de Dieu. Et encore dans Jacques 1:18, il est dit: "Il nous a engendrés selon sa volonté, par la parole de vérité".

La Parole donne la vie. La Parole soutient la vie. La Parole construit la vie. Elle constitue un aliment extraordinaire.

1 Timothée 4 complète notre compréhension de ceci, au verset 6 : "En exposant ces choses aux frères, tu seras un bon ministre de Jésus Christ" - "nourri des paroles de la foi La Parole nous nourrit. Elle constitue un aliment pour nous. Elle nous édifie. Elle nous fait grandir.

À la fin de 2 Pierre, après qu'il ait indiqué l'effondrement de l'univers il dit :

"Que nous devons croître dans la grâce et la connaissance du Seigneur Jésus-Christ."

Autrement dit grandir, en nous nourrissons de la Parole de Dieu où nous trouvons Christ.

Dieu désire que nous devenions matures. Il veut que nous soyons édifiés. Il nous veut forts. Et, si nous examinons 1 Jean 2, 12-14 nous y trouvons le modèle de croissance. Il dit : "Je vous écris, pères, parce que vous avez connu celui qui est dès le commencement. Je vous écris, jeunes gens, parce que vous avez vaincu le malin. Je vous ai écrit, petits-enfants, parce que vous avez connu le Père."

Nous avons ici trois catégories de personnes : les pères, les jeunes gens et les petits enfants avec trois différences. Je vous écris, petits-enfants, vous avez connu le Père. Je vous écris, jeunes gens, vous avez vaincu le malin. Je vous écris, pères, vous avez connu celui qui est dès le commencement.

Que sont ces trois choses ? Ce sont des catégories de croissance spirituelle. Il ne s'agit pas des petits enfants au sens propre du terme, ni des jeunes gens ni des pères. Il est question des niveaux de croissance spirituelle.

Nous démarrons tous comme des petits enfants. Nous prenons tous le départ et nous avons pris connaissance du Père, mais nous ne savons pas grand-chose sur le plan spirituel. Et normalement nous ne nous contentons pas d'en rester là.

Par exemple, la caractéristique d'un enfant spirituel c'est, d'après Éphésiens 4 :14, qu'il est "balloté çà et là et emporté à tout vent de doctrine". Les bébés spirituels ont du mal avec la fausse doctrine.

Nous arrivons alors au second niveau : les jeunes gens. Qu'est-ce qui les caractérise ? « *Il a vaincu le malin »*, c'est au passé composé. Oui, nous pouvons atteindre un niveau dans notre vie où nous triompherons vraiment de Satan ? »

Verset 14. « Je vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, et que la parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez vaincu le malin."

Les jeunes gens spirituels sont des personnes qui connaissent leur Bible. Pour vaincre le malin, Satan, il vous faut être fort.

Il n'existe qu'un moyen d'être fort et cela consiste à avoir la Parole de Dieu en soi. On peut donc conclure qu'un jeune homme spirituel est une personne qui connaît vraiment la Parole. Ils connaissent leur doctrine ce qui fait que la fausse doctrine qui vient de Satan, le père du mensonge, ne les attire pas du tout.

Et il y a aussi un troisième niveau. Il dit : "Je vous écris, pères, parce que vous avez connu celui qui est dès le commencement." Qui sont les pères ici ?

Il s'agit là d'une personne qui est allée au-delà de la lecture de la page. Elle ne se contente pas de connaître la doctrine, elle connaît le Dieu qui se trouve derrière la doctrine, parce qu'elle vie par l'Esprit de la Parole et est ainsi en communion avec le Dieu trinitaire. Elle commence à sonder la pensée du Dieu éternel et marche dans la présence de Celui qui est saint.

C'est vers cela que nous devons aller pour notre croissance spirituelle.

Cinquièmement la Parole est source de puissance pour le renouvellement de nos pensées. (5)

Dans le l'épître aux Hébreux 4:12, nous lisons : "Car la parole de Dieu est vivante et efficace" - vivante et puissante - "plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles ; elle juge les sentiments et les pensées du cœur."

Dans Éphésiens 4:23, il est dit : "d'être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence".

Dans Romains 12, il est dit que nous pouvons être transformés par le renouvellement de notre intelligence. Dans 2 Corinthiens 3 :18, il est dit que nous pouvons littéralement être transformés par le Saint-Esprit dans la gloire même de Jésus-Christ.

En nous nous nourrissant de la Parole de Dieu, en nous infusant de la Parole de Dieu nous aurons l'accès au renouvellement de nos pensées et donc de notre comportement, nous rendant plus conforme à l'image de notre Seigneur et maître.

Dans Éphésiens nous trouvons de formidables vérités, des vérités extraordinaires. On nous dit que nous avons été bénis de toutes bénédictions spirituelles dans les lieux célestes. Que nous avons été pardonnés. Nous avons été rachetés. Nous avons été acceptés dans le bien-aimé. Nous avons reçu la sagesse et la prudence. Nous avons reçu l'information de la connaissance des âges pour connaître le plan éternel de Dieu. Le Saint-Esprit nous a été accordé. Et toutes ces choses incroyables sont à nous et il continue encore et encore.

Nous sommes devenus un homme nouveau. Nous sommes le temple du Saint-Esprit. Nous sommes la maison de Dieu. Nous sommes la famille de Dieu. Le mur de séparation entre les juifs et les païens a été abattu, et nous sommes réunis en un seul corps, le corps de Jésus-Christ. Les richesses insondables du Christ sont à nous. Il nous a été accordé les mystères de Dieu. Les richesses incroyables sont à nous. Et il poursuit et poursuit encore.

Et il prie au chapitre 1, "Je prie Dieu que vous compreniez, que les yeux de votre intelligence s'ouvrent afin que vous compreniez et saisissiez ces vérités extraordinaires."

Et après avoir dit tout cela, si seulement vous pouviez vous saisir de ces vérités, si seulement vous pouviez apprendre ces vérités, il dit ceci en Éphésiens 3 :20. Écoutez ça : "Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment audelà de tout ce que nous demandons ou pensons".

Et cela est bien vrai si nous nous laissons imprégner de la Parole de Dieu qui est Esprit et Vie.

Alors oui, nous devons étudier la Parole de Dieu parce qu'elle est la source de la vérité, la source de la joie, la source de la victoire, la source de la croissance, la source de la puissance pour le renouvellement de nos pensées.

Nous devons étudier la Parole de Dieu parce qu'elle constitue la source de la direction. (6).

Oui, si nous voulons connaître la volonté de notre Père, nous trouvons celle-ci dans la Bible. La volonté de Dieu est facile à trouver. Elle est juste là, dans ce livre. Si vous étudiez la Bible, vous trouverez encore et encore la phrase : "Voici la volonté de Dieu" Et nous pouvons connaître la volonté de Dieu en étudiant la Parole de Dieu.

Que dit le Psaume 119 au verset105 ? Il dit tout simplement : "*Ta parole est une lampe à mes pieds, et une lumière sur mon sentier*." Très simple. La Parole constitue un guide. Quand j'ouvre la Parole de Dieu, elle me guide. C'est impressionnant comme Dieu me parle à travers Sa Parole.

Si j'ai une décision à prendre, je trouve l'endroit où dans la Bible, peut-être dans l'Ancien ou le Nouveau Testament, quelqu'un s'est posé une question similaire.

J'essaie de voir comment Dieu l'a conduit. Ou je me rends vers un texte de la Bible, via un moteur de recherche, qui me donnera une réponse directe sur le sujet pour lequel je cherche une réponse.

Dieu nous conduit à partir de Son livre. Il nous dirige à partir de Son livre.

Mais, il y a également un élément subjectif à cela. En tant que chrétien, nous avons le Saint-Esprit.

1 Jean 2 :20 déclare que l'Esprit vit en nous. 1 Jean 2 :27 dit que nous avons une onction qui vient de Dieu. Nous n'avons pas besoin d'une sagesse humaine. Le Saint-Esprit nous enseignera.

Et ce qui se passe c'est ceci. Quand vous étudiez la Bible, le Saint-Esprit en nous, prend la Parole de Dieu et en fait une application personnelle qui nous fournira la direction dont nous avons besoin. C'est une combinaison extraordinaire que d'avoir la vérité et l'enseignant de la vérité qui réside en nous, les deux mis ensemble dirigent le croyant.

Et, il y a un septième apport, celui de nous dévoiler le plan de Dieu, et de nous faire part ainsi de l'espérance à laquelle nous pouvons nous attacher. Point que je développerai lors de mon prochain message.

En résumé, nous avons vu quels sont les avantages de méditer la Bible. Nous avons vu que la Bible est la source de la vérité, de la joie, de la victoire, de la croissance, de la puissance de transformation et de la direction.

Mais peut-être vous vous dites :

Si c'est réellement vrai, si la Bible va vraiment faire toutes ces choses, alors que dois-je faire ? "

Laissez-moi juste vous dire rapidement quelques trucs.

Premièrement, croyons-y. Ce que je veux dire c'est que si la Parole le dit, croyons-le fermement.

Jésus a dit à Pierre une fois, "Et vous, ne voulez-vous pas aussi vous en aller ?" Et il a répondu : "Seigneur, à qui irions-nous ? Tu as les paroles de la vie éternelle."

Et je rajoute, "même si Tu le voulais, Tu ne pourrais pas Te débarrasser de moi. J'ai trouvé la source. Je ne bougerai pas d'ici." Si c'est la vérité alors accrochons-nous-y. Croyons-y.

Deuxièmement, honorons-la. Si la Bible est la Parole de Dieu, alors honorons-la. Dans Job 23 :12, il y a cette magnifique déclaration de Job où il dit : "j'ai serré les paroles de sa bouche, plus que ma provision ordinaire." (version Martin) Si la Parole de Dieu fera tout ce que nous venons juste de dire, alors croyons-la et honorons-la.

Dans le Psaume 138 :2, le psalmiste a dit : "car tu as exalté ta parole" - "au-dessus de tout ton nom." (version Darby) N'est-ce pas extraordinaire ? Dieu honore la Parole.

Troisièmement, si elle est entièrement vraie, alors nous ferions mieux de l'aimer. Le psalmiste a crié et a dit : "*Oh, comme j'aime Ta loi*." dans le Psaume 119.

Et laissez-moi vous donner **une quatrième chose**. Juste pour vous rappeler ce que nous avons dit plus tôt.

Obéissons-y. Si c'est réellement vrai, obéissons-y, répondons-y, disons-lui "Oui" quand elle parle, continuons dans la Parole.

Suivons l'exhortation de 1 Jean 2 :5. "Mais celui qui garde sa parole, l'amour de Dieu est véritablement parfait en lui".

Si elle est vraiment ce qu'elle prétend être alors croyons-y, honorons-la, aimons-la et obéissons-y à tout prix.

Spurgeon a dit : "Chaque chrétien doit étudier la Bible jusqu'à ce que son sang en devienne imprégné".

Ainsi, ma prière est que vous étudions la Parole de Dieu, que nous la proclamions, que nous nous battions pour elle, que nous y obéissions, que vous l'aimions, que vous l'honorions, que nous y croyions. Amen !